
 

 

令和元年 第４回真室川町教育委員会 会議録 

 

令和元年７月２３日（火）午後１時３０分より、真室川町中央公民館研修室１におい

て令和元年第４回真室川町教育委員会を開催した。 

 

１．出席委員    教  育  長    門脇  昭 

          委     員    遠田 且子 

          委     員    井上 夏来 

          委     員    山田 敏一 

          委     員    鮭延三枝子 

 

２．事務局出席者  教 育 課 長    髙橋 雅之 

          指 導 主 幹    浅沼 幸治 

学校教育係 

          課 長 補 佐    山田 千穂 

          生涯学習係 

          課 長 補 佐    須田 英樹 

          子育て支援係 

          課 長 補 佐    佐藤 洋子 

  

３．会議案件 

  日 程 第 １ 前回会議録の承認について 

  日 程 第 ２ 教育長事務報告について 

  日 程 第 ３ 報 告 

  日 程 第 ４ 議案第２７号 

        真室川町教育委員会外国語指導助手の勤務条件等に関する規則の一部を

改正する規則の制定について 

  日 程 第 ５ 議案第２８号 

        令和２年度使用真室川町立小・中学校用教科用図書の採択について 

日 程 第 ６ その他 

日 程 第 ７ 閉会 

       

  

   

 

 



 

 

４．会議の経過 
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教育長 

山田委員 

本日の出席委員は４名です。定足数を満たしておりますので、ただいま

より令和元年第４回真室川町教育委員会を開催いたします。本日の案件

は、日程第１から日程第７までとなっております。次第に従い、進めてま

いりますので、よろしくお願いします。 

はじめに、日程第１｢前回会議録の承認について｣を議題といたします。

事前配布しておりましたが、皆様から何か訂正等ございましたでしょうか。

ご承認いただけますか。 

はい。 

承認いただきました。ありがとうございました。 

続いて、日程第２「教育長事務報告について」、一括して説明いたします。

説明後、質問等をお伺いいたします。 

では、事務局からお願いします。 

(学校教育係の事務報告及び予定を一括で説明) 

(子育て支援係の事務報告及び予定を一括で説明) 

(生涯学習係の事務報告及び予定を一括で説明) 

ご質問等ございませんか。 

生涯学習係より説明がありました「山形大学フィールドラーニング」に

ついて、中村湿原についての学生達の提言をどう扱っていく考えですか。 

基本的には地区の方々と調整をしていきますが、まず学生に今後とも町

に足を運んでもらう機会を増やすことや、先日行った中村湿原の木道整備

に関しては学生が行ったという掲示物を設置するといったことをしていき

たいと思います。 

山形大学フィールドラーニングについて真室川町での研究発表会等は開

かれますか。 

山形大学フィールドラーニング後期終了後に新庄市で報告会を行う予定

となっています。 

何かご質問はございませんか。では、よろしいでしょうか。 

はい。 

続きまして、日程第３報告について一括して説明いたします。説明後、

質問等をお伺いいたします。 

(公営塾及び事故について報告) 

（安楽城・釜渕保育所の改修工事について報告） 

(真室川中学校グラウンド改修工事について報告) 

ご質問等ございませんか。 

安楽城・釜渕保育所の改修工事について、安楽城保育所は 9月に遊戯室
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や水まわりの工事が入り、他の施設に移動するなどの対応がありますが、

釜渕保育所はないのですか。 

釜渕保育所では大きな水回り工事はないのですが、安楽城保育所に関し

ては増築部分の基礎をしっかり固める必要もあり、水回りの工事と同時進

行となります。そのため、活動場所が限られるため、子ども達の安全を第

一に考え、このような対応をとることとなりました。 

大きな工事になることから、工期内に工事を終わらせるにはどうしても

お昼寝の時間も、なかなか工事を止めることが難しいこともあり、県にも

確認をとってこのような対応を予定しています。 

公営塾の夏の講座に関して、授業時間は９０分ですが、講座の前後に待

機や自習できる場所はあるのですか。 

中央公民館の研修室１を授業に使い、研修室２を自習室にする予定です。 

他にございませんか。 

では、続きまして日程４議事第２７号「真室川町教育委員会外国語指導

助手の勤務条件等に関する規則の一部を改正する規則の制定について」事

務局から説明お願いします。 

(議案第２７号を説明) 

何かご質問はございませんか。承認いただけますか。 

はい。 

では、続きまして日程第５議案第２８号となりますが、教科用図書の採

択となりますので秘密会とします。異議ありませんか。 

異議なし。 

異議なしと認め、秘密会とします。 

（以下、秘密会） 

秘密会を解きます。 

日程第５議案第２８号「令和２年度使用真室川町立小・中学校用教科用

図書の採択について」は承認いただきました。 

日程第６「その他」に進みます。何かありますか。 

（保育料無償化についての説明） 

補足させていただくと、副食費に関して、町からの補助をどうするかは

現在詰めているところです。ご質問ございますか。 

副食費とはどの程度の費用になるのですか。 

保育所の場合、現在一食２３０円となっています。 

他にご質問ありますか。保育料無償化については、次の教育委員会で詳

しく説明したいと思います。  

 それでは、全体を閉じますが、よろしいですか。 



 

 

 

 

一同 

 日程第７閉会となります。 

 大変ありがとうございました。 

 ありがとうございました。 

 


